



«¡Nos quieren engañar!». Unos pocos vecinos de El Palmar, como el que se ve en la imagen, increparon a las autoridades. No están conformes con el inicio de las obras de la pasarela porque aseguran que «jes un paripé. Nos quieren engañar porque nos han traído un material que no es de aquí!».

«¡Es para taparnos la boca!»

M. J. M. • MURCIA

La protesta vecinal en la pedanía de El Palmar quedó reducida a la mínima expresión. Apenas una veintena de personas aguardaba a la comitiva oficial, que hizo el trayecto en autobús, y los más exaltados increparon a las autoridades al grito de «¡Mucha cara; están haciendo el paripé y es para taparnos la boca!». La gran manifestación que estaba prevista ante el descontento de los vecinos porque no se habían iniciado las obras de una pasarela peatonal, quedó desconvocada el martes por la tarde, en el mismo momento en que comenzaron a colocar la estructura.

No obstante, para evitar altercados, el acto de corte de la cinta se llevó a cabo en el punto kilométrico 0,500, en el término de Alcantarilla, donde no faltó la presencia policial. Los organizadores del acto habían previsto que el recorrido en autobús por la nueva autovía terminará en el penúltimo enlace, para así evitar cualquier posible conflicto

con los vecinos de El Palmar. Sin embargo, el secretario de Estado, que se extrañó en el encuentro con periodistas de que nadie le preguntara por «la famosa pasarela sobre la que se ha escrito tanto», quiso comprobar *in situ* cómo iban las obras, y la comitiva llegó hasta el final y aguantó los gritos de unos pocos exaltados. «Estuvieron trabajando hasta las dos de la madrugada, y como hemos visto que hay buena voluntad por parte del jefe de la Demarcación de Carreteras hemos suspendido de momento las movilizaciones», explicó ayer a *La Verdad*, Luis Torres, portavoz vecinal. El jefe de la Demarcación de Carreteras indicó a *La Verdad* que las obras de la pasarela estarán concluidas en tres semanas y que, mientras duren, para garantizar la seguridad del paso de peatones y de los escolares habrá un vigilante de obra de forma permanente.

El vocal socialista en la junta vecinal anuncia, sin embargo, una manifestación para el sábado «por la monumental chapuza».

Una veintena de exaltados increpó a las autoridades, pese a que la manifestación vecinal se desconvocó tras empezar a montar la pasarela



V. VICENS/AGM

Benigno Blanco, a la izquierda, y Cámara, durante el corte de cinta.

Fomento anuncia la creación de un grupo de trabajo para integrar el AVE en la ciudad

M. J. M. • MURCIA

En las próximas semanas, el secretario de Estado de Infraestructuras, Benigno Blanco, se reunirá con el alcalde de Murcia, Miguel Ángel Cámara, para formar un grupo de trabajo que consensúe una solución a la integración del AVE en el tramo que atraviesa la ciudad. «En breves semanas –dijo durante su visita de ayer– volveré a Murcia porque nos interesa mucho llegar a un acuerdo con quienes definen el modelo de ciudad». Recordó que la labor entre las distintas

administraciones debe ser coordinada, «ya que el ministerio se encarga de realizar infraestructuras ferroviarias de calidad, y el ayuntamiento murciano debe preocuparse de cómo afecta la llegada del AVE al modelo que proyecta dentro de su plan urbano». Fomento está pendiente de la declaración de impacto ambiental que, según el secretario de Estado, «es el cuello de botella que nos dirá cuáles son los posibles trazados para pasar de la fase de proyectos a la de obras».

Murcia

¡ponte guapa!



En Murcia como en toda España, Corporación Dermoesztica cuenta con Centros de Tratamiento y Médicos Especialistas que han aplicado más de 200.000 tratamientos satisfactorios. Desde Cirugía Estética Avanzada, hasta Liposucciones, Tratamientos para la Obesidad, Tratamiento del Acné, Arrugas, Manchas y Tratamientos Capilares...

Mejorar tu aspecto es importante. Mejorar tu salud, imprescindible. Pero ponte siempre en manos de Médicos Especialistas: **ahora los tienes mucho más cerca.**

Nuevos tratamientos láser de última generación:
· Fotodepilación médica
· Vasculight (eliminación de varices)

CORPORACIÓN DERMUESTÉTICA

La organización médico-estética más avanzada de Europa.

Plaza Santa Gertrudis nº2. Murcia

Financiación hasta en **5 años**

Primera consulta, gratuita
902 25 25 25